
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『明生小学校おやじの会』アンケート集計結果 

 

参加人数   １７名（男９名，女８名） 

 

回答  １７名（男９名 女８名） 回答率 １００％ 

 

年代     20代未満 ９名（男１名，女８名） 

30代 ２名（男２名）     40代 ６名（男６名） 

       

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う           １１人 

２ まあできたと思う          ６人 

３ 発言する機会がなかった       ０人 

４ その他               ０人 

・未回答               ０人 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった           １４人 

２ まあ良かった            ３人 

３ あまり良くなかった          ０人 

４ 良くなかった            ０人 

５ どちらとも言えない         ０人 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                     １７人 

２ 必要と思わない           ０人 

３ どちらでも良い           ０人 

４ わからない             ０人 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・直接意見が言えることは，本当に良い機会と思います。これからも，こういうこと

は続けて欲しいし，１回だけでなく同じグループに何度か開催して欲しい。 

・ディスカッションが出来て良かった。これほどフレンドリーに話せるとは思いませ

んでした。私としては，おやじの会での経験をもとに，鈴鹿市のジュニアのバドミ

ントンを広げていきたいと思いますので，ご協力願います。 

・新しい平田野中学の話が聞けた事は良かった。今後，この様な話の場があればいい

なと思います。 

・市長と話す機会が無いので,非常に良かったと思います。職員の紹介に役職は要ら

ないような気がしました。 

・現状がよく分かった。 

・気軽に学校の事や，おやじの会の事が話せて，市長さんの印象がとても変わりまし

た。 

・おやじの会の楽しさが市長に伝わったかなと思う。これからもサポーターとして貢

献したい。学校についての意見とかも言えて良かった。市長ありがとうございまし

た。 



・参加して，おやじの会の良さ，楽しさが市長さんに分かってもらえたので良かった

です。 

・話し合って，今の鈴鹿の現状が分かったので良かったです。 

・滅多に接することのない人と意見交流が出来て良かったと思った。 

・今回，市長さんたちと話せて大人の方との交流や，話すことが出来て良かった。 

 


